
 

INDICAÇÃO N. º 216/2020 

 

 

Indica a possibilidade de no futuro 

aprimorar a pista que circunda o 

campo de grama sintética para a 

prática de atletismo. 

 

 

Apresentação: Sessão Ordinária do dia 14 de dezembro de 2020. 

Autor: Vereador - Antonio Marcos da Costa Lima - PSDB. 
 

 

Solicito que oficie ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Oscar Gozzi, para que juntamente 

com o Setor Competente da Administração a possibilidade de no futuro aprimorar a pista 

que circunda o campo de grama sintética para a prática de atletismo. 

 

Justificativa: tal ação irá auxiliar o desenvolvimento da possibilidade de termos no 

município mais uma opção de esporte, gerando mais saúde e lazer. 

 

 

 

Tarumã, 10 de dezembro de 2020. 

                                                     30.º Ano da Emancipação 

                                                       28. ° Ano da Instalação 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ANTONIO MARCOS DA COSTA LIMA 

VEREADOR – PSDB 

 

 

 


